

Información telefónica

El Senado protesta del aumento de las dietas de los diputados

Se cerró el Parlamento.—Los ministros gozarán de vacaciones.—Altos cargos militares.—El Consejo de ministros de hoy.—Nuevo gobernador civil de Santander.—Aceros comentarios de la prensa por el aumento de las dietas.—El Ayuntamiento de Madrid censura la labor de los tenientes de alcalde.—Llegada del general Burguete a Tetuán

(Agencia Mencheta) De Madrid

Madrid 23, 15 y 19.

El "Diario de la Guerra,"

Annunciando oposiciones entre los doctores e licenciados de Farmacia para proveer siete plazas de farmacéuticos segundos de Sanidad militar.

La "Gaceta," de hoy publica...

Autorizando a la fábrica de la Moneda para la adquisición de todo el material necesario para sus servicios.

Dando las gracias a la fuerza de la policía indígena de Melilla por la donación de una biblioteca como homenaje y recuerdo del valiente teniente Ojeda, que falleció en el cumplimiento de su deber y por la patria.

Las demás disposiciones que inserta este diario oficial carecen de interés.

Censurando la actuación de los tenientes de alcalde

A las tres de la madrugada terminó la sesión del Ayuntamiento, convocada para discutir la moción presentada por el concejal y diputado Sabarrit, contra la actuación de todos los tenientes de alcaldes cuya labor estima perjudicial para los intereses del Municipio y del vecindario.

Sabarrit defiende la moción refiriendo profusamente la actuación adulesca de sus compañeros los tenientes de alcalde, que a su juicio es perjudicial y contraproducente a la misión que se les tiene confiada.

Los tenientes de alcalde justificaron su conducta y su proceder al frente de sus cargos.

El concejal señor Cordero evidenció el fracaso de todos los tenientes de alcalde.

Puesta a votación la moción, se aprobó por quince votos.

Consejo de ministros

A la entrada A las once de esta mañana se reunieron en el ministerio de la Guerra los ministros para celebrar Consejo.

Desde las nueve se hallaba en el ministerio de la Guerra el señor Sánchez Guerra, despatchando con los subsecretarios de la Presidencia y de Guerra.

El ministro de Fomento manifestó a los reporteros que habiéndose llegado a la total aprobación de los presupuestos, por lo que respecta a su departamento, tenía mucho que trabajar para acopiar debidamente los distintos servicios y engranaje de que se componen, cuya adaptación supone algunos días de intenso trabajo.

El ministro de Hacienda, que llegó después, se limitó a decir que llevaba expedientes de trámites atrasados, otros de concesión de decimas a algunos ayuntamientos y distribución de fondos del presente mes con arreglo a los nuevos presupuestos, por que no quería que se retrasaran los pagos, por ciertas observaciones que ahora estamos a tiempo de subsanar.

Uno de los periodistas hizo notar al ministro de Hacienda que tenía ahora que facilitar el dinero para pagar el presente mes el sueldo de dietas a los diputados cuando se da el caso que el Parlamento ha rechazado el aumento de los sueldos de los ministros.

El señor Bergamín manifestó que, efectivamente, era cierto; pero que resultaba que siendo ministro de Hacienda, era el más perjudicado de todos los ministerios y el que más castigado ha sufrido de la discusión de los presupuestos, toda vez que solamente para material se le ha rebajado la suma de treinta mil pesetas.

El ministro de Gracia y Justicia nos dijo que llevaba varios expedientes sobre la concesión de un crédito extraordinario para la construcción del penal de Ocaña, y otros expedientes de indultos reglamentarios.

El ministro de la Gobernación se limitó a decirnos que reinaba tranquilidad en toda España.

Los demás ministros no hicieron manifestación alguna a los periodistas.

A la salida A la una de la tarde terminó el Consejo de ministros celebrado en el ministerio de la Guerra.

El señor Sánchez Guerra nos manifestó que había conferenciado con el general Burguete desde Tetuán, encontrándose muy bien impresionado y satisfecho, restando tranquilidad en todas las zonas.

El Consejo celebrado ha sido breve, limitado a un cambio de impresiones, una vez legalizada la situación económica, y a dar cuenta de la labor legislativa desarrollada y la que aún queda pendiente.

También el Consejo examinó algunos expedientes de Guerra retrasados por la labor de estos días de las Cortes.

El señor Sánchez Guerra dio cuenta de los nombramientos de altos cargos de Guerra, que ya en otro lugar dejamos relatados.

Uno de los periodistas preguntó si esta tarde serían cerradas las Cortes y respondió:

—Cualquier día mejor... estoy deseando que se consumen, porque ahora hay mucho que trabajar.

El general Berenguer fijará su residencia en la Coria

Se le autorizó para fijar su residencia en la Coria, en situación de disponibilidad, al ex-comandante de Marruecos, general don Domingo Berenguer.

Juicios de la prensa sobre las dietas a los diputados

Comentando la sesión de ayer tarde en la prensa referente al aumento de las dietas a los diputados, se ha venido a manifestar asimismo, que la votación le produjo satisfacción, como igualmente le produjo a la opinión pública en general.

Concuerda y tres diputaciones de los cuatrocientos nueve de que está constituido el

El Imparcial

Ante este hecho tan significativo la opinión pública juzgará a sus representantes, en la medida que se han hecho acreedores.

No se explica cómo los candidatos a diputados a Cortes, que se gastan sumas fabulosas y derrochan a diario miles de pesetas, se disponen ahora a cobrar unas dietas del Erario público, y precisamente por unos hombres que no están, ni con mucho, en la indigencia, como hoy se encuentran la inmensa mayoría de los ciudadanos y de los funcionarios públicos, para los cuales estos mismos diputados se han opuesto a unas irrisorias mejoras.

Nosotros no hallamos la justificación, en estos momentos, de la percepción de dietas, y mucho menos, por unos hombres que gozan de pingües capitales.

Entendemos que con nosotros estará en la misma comunidad de pensamiento toda la opinión pública, que una vez más ha quedado defraudada ante la inutilidad del Parlamento por su labor tan manifiestamente negativa en todos los órdenes.

Después de explicar y aglutinar los dos votos que decidieron la votación de ayer tarde en el Congreso, y por tanto, del aumento de dietas de los diputados, censura el hecho y el procedimiento usado, tanto más cuanto que los señores diputados han defraudado al país con su labor negativa, oponiéndose a las justas y razonadas mejoras de los funcionarios públicos o entidades del Estado, y en cambio, no han tenido el reparo moral siquiera de oponerse a que prevaleciera el aumento de las dietas, que supone un gasto de dos millones quinientos mil pesetas anuales.

Abunda en idénticos o parecidos términos que los anteriores diarios, arrojando con mayor dureza en sus censuras, sintiendo que la votación de ayer lleva como natural y lógica consecuencia el desprestigiar de la Cámara de los diputados, y dice que, seguramente, la opinión sabrá juzgar como merece, en su día.

Antes de aumentar las dietas precisaba haber reformado la ley electoral y las leyes de contabilidad y consultar a la corona y al país. Lo demás ha sido una infracción manifiesta y un asalto al erario público.

Este importante diario, después de enumerar y detallar la labor realizada por el Parlamento en la presente legislatura, estima innecesario el aumento de las dietas, ya que la inmensa mayoría de los diputados gozan de un sano patrimonio, siendo muy sensible que se opusieran a denegar las gratificaciones por residencia a millares de funcionarios públicos, y en cambio llegarán hasta amenazar con el "equívoco" del Gobierno si no accedía a aumentar las dietas.

Tal hecho, por sí solo, constituye el mayor elogio que puede hacerse de los representantes del país.

Se limita a dar cuenta del resultado de la sesión sin poner el más leve comentario, si bien justifica el proceder de la minoría romanista.

Elogia el proceder del presidente del Consejo dejando en libertad de acción a todos los diputados de la mayoría para que obraran con arreglo a su conciencia y la manera de conducirse durante el debate, ya que el requerimiento hecho respondió como particular y no como jefe del Gobierno, que no podía hacerlo por ser asunto por demás escabroso y resbaladizo.

Censura el procedimiento, si bien se muestra partidario, previa reforma de la Ley electoral y de la de Contabilidad, que los cargos públicos sean retribuidos e incompatibles con otras profesiones.

Habla el subsecretario de Guerra

Esta mañana nos ha recibido el subsecretario de Guerra, el cual nos participó que había celebrado una extensa conferencia con el alto comisario de Marruecos general Burguete, el cual se hallaba impresionado del recibimiento que se le había hecho y de la acogida que se le había dispensado por todos los elementos de la población.

Me ha participado que el 23 marchará a Xauen, el 24 a Tetuán, el 25 a Aricha y Larache, el 26 a Tetuán y el 27 llegará a la plaza de Melilla.

Nombramientos de altos cargos de Guerra

Nos consta que el presidente del Consejo ha firmado una combinación de altos cargos de Guerra.

El duque de Tetuán, nuevo gobernador militar

Entre los distintos nombramientos de altos cargos hechos, figura el de gobernador militar de la comarca de Tetuán del general Burguete, a favor del distinguido duque de Tetuán.

González Uzqueta, gobernador militar del campo de Gibraltar

También nos consta que el general de división señor González Uzqueta, actual gobernador militar de Vitoria, ha sido nombrado para igual cargo del campo de Gibraltar.

Nuevo consejero del Supremo de Guerra

Ha sido nombrado para ocupar el cargo de consejero del Supremo de Guerra y Marina el general Villalba.

Nota oficiosa del Consejo de ministros

El subsecretario del Ministerio de la Guerra facilitó a los periodistas la siguiente nota oficiosa del Consejo de Ministros celebrado:

Estado: Reconocimiento del Estado de Albania y del Gobierno de Guatemala.

Guerra: Concesión de la medalla militar a los regimientos de Regulares de Ceuta, Melilla y de la Corona.

Autorización para hacer un contrato con la compañía Trasmediterránea para utilizar sus servicios por el ramo de Guerra.

Un expediente de libertad condicional.

Hacienda: Concesión de un crédito extraordinario para las atenciones del Tesoro.

Aprobando la distribución de fondos del presente mes.

Aprobando la décima de contribución urbana e industrial del Ayuntamiento de Sevilla.

Fomento: Anunciando concurso para la explotación de yacimientos de petróleo en las provincias de Avila y Burgos.

Aprobando la ejecución de obras del muelle de Burriana.

Idem la construcción del segundo trazo del ferrocarril de Lérida a Saint-Germain.

Adquisición de tres grúas para el puerto de Valencia.

Firma del Rey

El Rey ha firmado los siguientes decretos:

Presidencia: Concediendo honores de jefe de administración a don José Bares Romero y admitiéndole la dimisión de gobernador civil de Santander y nombrando para dicho cargo a don José Ferrán.

Guerra: Concediendo la Gran Cruz de San Hermenegildo al brigadier don Arturo Conde.

Nombrando consejero del Supremo de Guerra y Marina, al general don José Villalba.

Idem gobernador civil del Campo de Gibraltar a don Francisco González Uzqueta.

Idem de Madrid, al general don José O'Donnell, duque de Tetuán.

Disponiendo que el brigadier don Torcuato Díaz pase a la segunda reserva por edad.

Gobernación: Concediendo honores de villa al pueblo de Alberca, de Salamanca.

Instrucción: Admitiendo la dimisión del cargo de consejero de Instrucción a don José Ferrán y nombrando para el mismo a don José Bares Romero.

Fomento: Jubilando al jefe de los servicios topográficos don Rafael Mónico.

Trabajo: Nombrando jefe de segunda de la sección de Estadística, al ingeniero don Vicente Sánchez.

Para solucionar la huelga de Asturias

Esta tarde a las siete y media el ministro del Trabajo se reunirá con la comisión de obreros asturianos presidida por Llaneza, para ver la forma de llegar a una solución en el conflicto minero.

La situación política es muy buena

Preguntado el ministro del Trabajo sobre lo tratado en el Consejo de ministros, manifestó que se habló de política considerando la situación como muy satisfactoria, estando muy satisfecho el Gobierno de la labor realizada en las Cortes.

El Parlamento SENADO

A las cuatro menos cuarto abre la sesión el señor Sánchez de Toca.

En el banco azul los ministros de Instrucción pública y Hacienda.

Se aprueban todos los dictámenes pendientes.

Se pone a discusión el articulado de los presupuestos.

Ellos Torno consume el primer turno en contra, pronunciando un largo discurso y protestando de que el Senado no conozca el presupuesto del Congreso, ya que únicamente se le ha remitido una comunicación de haber sido aprobado el presupuesto de dicha Cámara.

Censura el hecho de aumentar las dietas y dice que el Senado no puede consentir que exista un nuevo ministerio de contribuciones nueve funcionarios que cobran mil pesetas mensuales.

Chaparrista se adhirió a las manifestaciones de Torno.

El presidente de la Cámara se muestra partidario de que no tenga el Congreso atribuciones para fijarse dietas por ser antijurídicas y antireglamentarias.

Elogia al presidente de la comisión de Presupuestos, señor Golecochea.

Bergamín se levanta y dedica grandes elogios a Golecochea.

Sánchez Guerra, de uniforme, lee el decreto suspendiendo las sesiones en la presente legislatura.

CONGRESO

A las cuatro menos cuarto abre la sesión en comde de Bugallal.

En el banco azul los ministros del Trabajo y Gracia y Justicia.

Ruegos y preguntas

Pomeo y Silveira piden al presidente que compare en acto su protesta por el aumento de las dietas a los diputados.

Orden del día

Dictamen de la comisión mixta de presupuestos.

Prieto censura la forma puesta en práctica, ya que por medio de Reales órdenes se vienen vulnerando los derechos de los presupuestos aprobados por el Congreso y protesta también de la labor llevada a cabo por el Senado votando contra acuerdos en

favor de determinadas compañías y contrarios al espíritu del Congreso.

Ordóñez defiende a la comisión de presupuestos.

Villanueva protesta de la forma tan arbitraria de aprobar los presupuestos no por culpa del Parlamento, sino del Gobierno, que no utilizó los medios legales para no crearse un pequeño mal. Ahora protesta únicamente para que al caso no se vuelva a repetir.

Ordóñez manifiesta que el Gobierno jamás ha reducido la fiscalización de las Cortes a toda su labor.

Torres Balleña se lamenta de que se cierran las Cortes sin haber dado cima al problema social del campo de Gibraltar, que reviste caracteres de gravedad suma.

Ordóñez promete dar cuenta al Gobierno del problema para resolverlo en justicia.

Nougués protesta de que el Senado haya introducido en la ley de presupuestos un artículo al dictamen, por el cual se autoriza al Gobierno para contratar todos los servicios técnico-administrativos con entidades insolventes, pues ello representa una espita para dar fácil salida a muchos millones.

Bugallal le llama al orden.

Wais le contesta que no habrá otro gasto que los créditos consignados por las Cortes.

Romao pide que conste en acta que los presupuestos no se han aprobado por mayoría, sino con el concurso de la mayoría.

Queda aprobado el dictamen.

Se pone a discusión el proyecto de redención de foros.

Nougués consume un turno en contra.

Ordóñez hace notar que con este proyecto se encauzan muchos problemas jurídicos que ahora se plantean.

Besteiro estima de gran importancia el asunto y pide la opinión de los diputados gallegos.

Vicenti se muestra conforme con el proyecto, si bien hay que hacer ciertas modificaciones.

Se suspende la discusión.

Sánchez Guerra, de uniforme, da lectura al decreto suspendiendo las sesiones de la presente legislatura, y se levanta la sesión.

Felicitando a Sánchez Guerra y a Bugallal

Terminada la sesión muchos diputados felicitaron a Sánchez Guerra y a Bugallal, por el éxito de su labor y aprobación de los presupuestos generales del Estado.

Sánchez Guerra confirmó que las mesas del Senado y Congreso marcharán el día 25 a Santander para someter a la sanción regia la firma de las leyes últimamente votadas por las Cortes, hecho que tendrá lugar en el palacio de la Magdalena el día 26.

De lo tratado en el Consejo de ministros

Se ha sabido que en el Consejo de ministros celebrado esta mañana se trató de los viajes que durante el interregno parlamentario emprenderán los ministros, conviniendo que ahora marche el señor Prida a recibir al presidente de la República Argentina y a su regreso marche a Asturias a descansar.

También marchará a Asturias el ministro de Fomento, una vez que deje acoplado su presupuesto.

El de Trabajo marchará el día 25 a Valladolid.

Piniés también marchará a su tierra natal a descansar unos días.

El de Gracia y Justicia marchará con la Mesa de las Cámaras a Santander para someter a la firma regia los presupuestos y las leyes recientemente aprobadas por el Parlamento.

El presidente se autorizó al ministro del Trabajo para que dé solución a la huelga de Asturias, si aceptan los obreros llegados la fórmula propuesta.

Y últimamente se convino en reanudar las tareas parlamentarias en la primera quincena del mes de octubre.

Los que protestan de las dietas

Esta tarde a primera hora visitaron a Bugallal los diputados Rodríguez Viguri y don Jorge Silveira para protestar de la concesión del aumento de dietas a los diputados, para que se haga constar así en el Diario de las Sesiones de la sesión de ayer, pues por hallarse en la comisión mixta de presupuestos no pudieron asistir a la sesión.

Protesta de Rodríguez Viguri

En un grupo de diputados y periodistas el señor Rodríguez Viguri protestaba de la conducta de muchos diputados conservadores votando a favor del aumento de las dietas a los diputados, sin medir antes el perjuicio que con ello se causaba al partido conservador.

De Provincias

BARCELONA

Huelga de chófers

Barcelona 22.—Una comisión de la federación de alquiladores de automóviles ha visitado al gobernador civil, participándole que de no concedérseles las mejoras que tienen solicitadas, ellos no acudirán al trabajo.

Presancios agresores del Comisario señor Inglés

Barcelona 22.—Entre los numerosos detenidos por la policía con motivo del atentado de que ha sido objeto el Comisario señor Inglés, figuran los hermanos Félix y Jaime Graer, de pésimos antecedentes y conocidos como peligrosos anarquistas de acción.

Marcha del alcalde

Barcelona 22.—Hoy marchó el alcalde a Font, encargándose de la alcaldía al primer teniente de alcalde.

Don Jaime de Borbón en peligró

Barcelona 22.—Se tienen noticias de que en el tren que días anteriores desbarrió en Francia, viajaba el pretendiente de España don Jaime de Borbón, que se dirigió a Salza, resultando ileso del accidente.

CADIZ

Los incendios en el campo

Cádiz 22.—Se vienen registrando en el campo puntuals incendios y aunque oficialmente se dice que tales incendios son casuales, la mayoría de ellos son intencionados.

Marínéz Anido a Canarias

Cádiz 22.—A bordo de un vapor correo marchó a Canarias el gobernador civil de Barcelona, señor Marínéz Anido, que durante unos días ha permanecido en esta ciudad de figuroso incognito, hospedándose en la casa de un íntimo suyo.

Llegada del "Isa de Menorca"

Cádiz 22.—Precedente de Larache entró en el puerto el vapor "Isa de Menorca", conduciendo a doce jefes y oficiales y ochenta soldados de Infantería de Marina, que en uso de licencia marchan a sus casas a restablecerse de la enfermedad sufrida.

Refieren que en la zona de Tetuer reina tranquilidad, si bien en algunos lugares las agresiones se suceden con mayor frecuencia.

El martes emprenderá el regreso el "Isa de Menorca", llevando material de guerra y de aviación a Larache.

Homenaje al gobernador civil

Huesca 22.—Ha llegado la comisión de telegrafistas de los centros de Madrid, Córdoba y Sevilla que viene a hacer entrega al gobernador civil señor Cabrera, del bastón de mando y el fajín, que le regaló el Cuerpo de Telégrafos.

Asunto que dará juego.—Venta de joyas artísticas

Lérida 22.—Se ha comprobado que el Cabildo catedral ha vendido al Museo de Berlín, en la suma de ciento ochenta mil pesetas, las vestiduras y varios tapices propiedad de los bienes de la catedral.

La Junta de monumentos, enterada del hecho, trata de exigir responsabilidad al Cabildo catedral por esta venta.

PALENCIA

Fábrica de electricidad incendiada

Palencia 22.—Comunican del inmediato pueblo de Herrero de Puigcardá, que a consecuencia de un horroroso incendio ha quedado destruida la fábrica de electricidad, calculándose las pérdidas en un millón de pesetas.

El incendio fué debido a arrojar un obrero materias inflamables sobre algunas pilas de papel.

PONTEVEDRA

Asamblea de futbolistas.—Se expulsa al delegado de Salamanca

Vigo 22.—Han comenzado las sesiones de la Asamblea de futbolistas.

Asisten delegados de todas las regiones, excepto de Andalucía, a causa de no haber arribado aún el barco en que vienen.

Se estimó que el delegado de Salamanca no llevaba debidamente legalizados sus documentos y esto provocó un incidente que acabó expulsando del local a dicho delegado.

SAN SEBASTIAN

El Rey visita un barco sueco

San Sebastián 22.—Esta mañana el Monarca, acompañado del general Milans del Bosch, subió a bordo de un barco sueco surto en este puerto, donde fué recibido por el ministro de Suecia y toda la oficialidad, tributándole los honores de ordenanza y haciéndose las salvas acostumbradas.

El monarca vestía uniforme de capitante y quedó muy satisfecho de su visita.

VALENCIA

Detención de un anarquista

Valencia 22.—La policía ha logrado detener al anarquista José Domínguez, de 22 años, llegado procedente de Barcelona, por suponersele complicado en el atentado contra el comisario señor Inglés.

Se le ocupó una pistola Star, cargada y no negó profesar ideas anarquistas.

De Marruecos

Llegada del general Burguete

Tetuán 22.—A las cuatro de la tarde llegó al muelle de Puerta Reina el alto comisario general Burguete, el cual, una vez desembarcado, subió a caballo seguido de su Estado Mayor.

Todo el trayecto hasta el palacio de la Residencia se hallaba invadido por toda la población, y cubierta la carrera por las tropas.

En la plaza de Alfonso XIII fué saludado en nombre de la ciudad por la Junta municipal y por el cónsul español cerca del Hajj.

Todos los balcones se hallaban engalanados lujosamente.

El general Burguete presenció el desfile desde el palacio de la Residencia, donde después se celebró una brillante recepción.

Todas las calles de la población estaban abarrotadas de público, y muchas señoras presentaban el paso de la comitiva desde los balcones.

El comercio cerró sus puertas, acudiendo a recibir al nuevo alto comisario.

El general Burguete, terminada la recepción, marchó desde el palacio de la Residencia al del Jajjal, donde fué recibido por el Gobierno moro y Su Alteza, cambiándose los discursos que ya se comunicaban en el parte oficial.

Prisioneros evadidos de Aix-dir

Melilla 22.—Esta mañana se han presentado en la plaza los prisioneros evadidos de Aix-dir, soldados del regimiento de Melilla Jesús Martínez y Pedro Fresno.

Refieren que los moros los utilizaban para la construcción de un morabitio que dirige el capitán de ingenieros señor Aguirre.

También cuentan que están sin novedad los aviadores señores Peña y Florencio.

Del extranjero

Banquete por la firma del tratado hispano-francés

París 22.—El Comité de aproximación hispano-francés y la Asociación económica, obsequiaron con un banquete a los negociadores franceses por el feliz resultado y la firma del tratado comercial con España, asistiendo al mismo nuestros embajador señor Quiñones de Leiva y el señor Prast y algunas personalidades francesas.

El presidente del Comité discursó, siendo muy aplaudido.

Lotería Nacional

(POR TELEGRAMA)

En el sorteo verificado hoy, han resultado premiados los números siguientes:

Con 150.000 pesetas: 20.586, Vitoria, Barcelona.

Con 70.000 pesetas: 26.486, Bujalance, Cartagena, Oviedo.

Con 30.000 pesetas: 12.225, Sevilla, Madrid.

Con 2.500 pesetas: 8.263, Madrid, Oviedo, Cartagena, 19.631, Barcelona, Málaga, 23.631, Madrid; 17.440, Girona, Madrid, Murcia; 13.453, Madrid, Zaragoza, Cartagena; 7.720, Ceuta, Barcelona, Valencia; 27.808, Barcelona; 25.900, Sevilla, Murcia, Bilbao; 27.643, León, Málaga, Barcelona; 20.653, Barcelona; 1.084, Madrid, Barcelona; Málaga; 25.835, Madrid, Ronda, Bilbao.

Premiados con 500 pesetas

UNIDAD, DECENA Y CENTENA

046	063	152	183	190	229	282	283
300	322	333	337	344	368	385	388
583	405	423	435	485	495	509	516
583	593	605	623	651	694	681	763
834	866	872	938	980			

MIL

082	081	100	120	184	196	200	298
327	339	404	433	438	470	494	503
529	558	563	617	712	726	737	747
775	793	826	837	904	925	927	

DOS MIL

001	012	070	078	088	120	193	199
207	248	289	294	308	412	441	437
485	497	498	500	507	522	531	639
659	651	685	706	711	737	798	798
823	835	865	876	954	993		

TRES MIL

015	026	052	187	214	216	243	274
297	306	413	417	418	427	459	482
495	498	541	552	594	603	604	827
628	621	701	765	774	787	835	886
888	903	937	958				

CUATRO MIL

041	045	070	072	085	107	164	305
360	480	540	519	530	536	571	578
600	644	645	801	698	731	744	757
781	835	894	895	936	948	954	982
994							

CINCO MIL

064	067	112	116	120	133	137	155
157	203	236	257	347	419	440	519
628	576	602	611	634	704	738	744
758	781	801	853	873	911	912	922
977							

SEIS MIL

020	078	088	113	128	156	183	203
204	220	222	224	242	288	271	285
310	348	361	408	446	467	502	511
523	527	542	567	572	586	632	633
680	686	695	713	723	796	808	829
835	889	880	920	925	931	939	950
957							

SETE MIL

021	086	123	147	291	325	327	393
404	418	452	498	548	553	635	644
653	665	695	721	732	755	761	772
919	957	992					

OCHO MIL

031	103	134	144	156	220	245	325
327	392	408	424	496	500	502	528
534	569	606	682	727	772	774	786
791	809	829	845	874	950		

NOVE MIL

057	086	103	191	214	300	315	334
351	385	416	429	430	463	465	474
477	482	497	514	531	543	613	636
671	720	838	907	933	951	986	

DIEZ MIL

004	007	093	098	115	128	145	197
212	265	361	400	415	420	470	484
515	556	562	567	635	640	726	782
780	795	855	928	937	952		

ONCE MIL

008	010	024	068	184	208	219	255
273	292	320	352	366	403	432	448
524	568	647	658	673	681	683	696
729	762	770	773	827	843	870	881
935	889	893	899	924			

DOCE MIL

025	033	094	104	122	151	230	300
304	316	340	372	388	402	472	492
532	542	557	601	603	609	617	643
666	684	686	692	697	734	777	784
802	892	916	926	928	930	963	987
994							

TRECE MIL

041	065	142	150	159	199	202	233
247	256	278	285	356	428	461	477
601	624	625	653	737	849	856	874
914	981						

ATORCE MIL

061	108	110	115	122	136	138	165
189	189	226	234	243	262	291	296
413	435	482	368	473	487	503	539
541	566	600	625	637	681	681	688
708	714	747	765	901	912		

QUINCE MIL

012	018	110	112	125	168	170	192
217	526	238	257	315	317	351	370
389	401	424	447	489	530	558	578
598	604	614	618	621	631	680	672
697	700	705	732	738	746	792	820
835	891	900	903	909	912	927	967

SEISCIENTOS MIL

005	012	029	072	130	156	190	238
285	305	324	343	365	370	394	397
463	465	471	488	558	620	631	648
727	839	856	876	887	909	911	935
939	949	971					

DIECISIETE MIL

058	078	144	159	221	240	261	275
299	309	325	336	351	362	434	440
466	475	481	508	601	610	630	669
671	715	740	791	794	811	803	805
821	849	894	871	876	881	902	921
931	934	959	973				

DIECIOCHO MIL

007	052	084	074	085	087	152	182
278	287	323	357	411	419	429	431
459	465	481	546	550	551	587	606
646	657	694	696	707	720	773	830
858	886	924	995				

DIECINUEVE MIL

007	013	027	030	049	081	067	137
153	179	218	223	224	244	307	309
312	319	330	402	406	409	411	417
425	443	553	554	570	572	603	623
631	665	671	672	680	680	845	809
816	880	862	866	889	954	985	956

VEINTE MIL

045	056	081	109	113	128	137	159
228	247	252	303	337	348	375	382
434	456	493	573	602	613	634	644
740	780	765	773	776	778	783	799
805	855	876	895	912	965	982	997

VEINTIUN MIL

006	014	038	039	045	055	075	079
081	122	129	166	176	179	195	197
202	251	260	266	272	273	295	306
374	381	395	406	427	478	512	547
563	580	602	628	784	754	777	778
808	823	827	833	865	871	873	885
891							

VEINTIDOS MIL

008	007	014	047	051	134	136	145
157	174	220	236	253	257	322	366
439	459	488	585	764	783	833	
521	531	932	943	973	977	978	
841	854	886					

VEINTITRES MIL

040	049	067	071	080		128	207
229	234	236	300	346		444	630
838	842	658	674	697	738		
819	832	870	909	921	978	985	

VEINTICUATRO MIL

002	013	038	052	070	124	129	140
150	168	204	207	210	227	354	429
430	450	454	489	514	518	535	546
547	582	600	617	645	693	756	759
798	868	890	916	980	983	981	

VEINTICINCO MIL

006	063	082	181	185	220	243	286
267	283	329	331	332	333	336	340
351	374	407	414	423	461	465	489
504	510	543	546	554	556	576	702
707	717	754	768	770	843	871	876
919	945	959	998				

VEINTISEIS MIL

002	023	056	106	125	136	157	174
234	247	343	348	400	417	447	477
504	506	509	524	537	555	620	621
637	646	648	697	707	760	784	842
872	876	879	886	910	937		

VEINTISiete MIL

031	061	084	090	149	177	195	213
232	250	310	321	327	346	348	378
411	452	483	507	548	610	627	644
657	666	697	715	743	748	759	751
777	814	825	836	835	870	905	926
943	953	857	963	974	985		

¿Debe pagarse el reparto vecinal?

Esta es la pregunta que desde el lunes último se hace el vecindario. A esta duda ha dado lugar la moción que en el cabildo de Córdoba presentó el edil señor Salinas. En último momento se resolvió la resistencia de los vecinos y los concejales a pagar el reparto vecinal.

Información telefónica

El Gobierno acuerda no elevar las tarifas ferroviarias

El ministro de la Gobernación de viaje.—Concesión a los jefes y oficiales heridos en África. El aniversario del desastre de Annual, en Melilla.—Calisión entre obreros y policías en Zaragoza.—Santander celebra el cese de su gobernador.—Nuestros aviones causan a los moros doce muertos y catorce heridos.—Charlot herido.

(Agencia Mencheta)

De Madrid

Madrid 23, de la 1'16 a las 3'50 m.
Ampliación al Consejo

Requeridos los ministros de Hacienda y Fomento para que ampliasen la referencia oficiosa del Consejo de ministros celebrado en el ministerio de la Guerra, nos manifestaron que entre los asuntos de que se ocuparon figuró Marruecos.

Recordaron que hoy se cumplía el aniversario de la derrota de Annual y conviniere esperar a que el general Bugarín se impusiera a la situación de nuestras zonas para determinar de un modo claro y definitivo qué se debía seguir en cuanto al aspecto militar, a la implantación del protectorado y a la repatriación de las tropas; pues hasta que el alto comisario exponga sus elementos de juicio era oportuno no hacer nada en ninguno de estos órdenes.

Examinaron también la situación de Barcelona y la situación militar.

Y por último, hablaron del proyecto de ordenación ferroviaria, acordando no acometer la elevación de las tarifas ferroviarias hasta que las Cortes no aprueben el proyecto y manteniendo el sistema de los anticipos reintegrables a las empresas.

Como la prórroga de la ley que concede esos anticipos expira el día 11 de noviembre próximo, conviniere reanudar en octubre el funcionamiento de las Cortes, para que éstas tengan tiempo de discutir el proyecto.

Las dietas de los diputados

En la reunión celebrada esta tarde por la comisión de gobierno interior del Congreso se acordó introducir algunas modificaciones en lo que respecta a la concesión de indemnizaciones a los diputados por los gastos de correos.

Lerroux propuso que las quinientas pesetas que percibían, y que ahora se han elevado a mil, las cobren solamente mientras la Cámara está funcionando, con sujeción a unas reglas que enumerará en la ponencia que se le ha encargado.

Con arreglo a esto, los diputados no cobrarán sus dietas hasta el primer mes que se reanuden las sesiones parlamentarias.

Arlegui, rectifica

El jefe superior de la policía de Barcelona general Arlegui, ha enviado un telegrama al ministro de la Gobernación, rectificando las declaraciones que, sobre recompensas, se le atribuyen.

El aniversario de Annual: Estadística dolorosa

Algunos periódicos dedican comentarios al aniversario del desastre de Annual, y con este motivo publican una estadística de las bajas que hemos sufrido en Marruecos. Dice así:

Desastre: muertos, 10.087; después del desastre: muertos, 1.044; enterrados al recuperar el territorio, 3.000; heridos, 3.978; enfermos, 54.000.—Total, 72.890.

El expediente Picasso

Esta tarde se reunió en el Congreso la comisión encargada de dictaminar el expediente Picasso, y tomó los acuerdos siguientes:

Nombrar presidente a Alvarado; vicepresidente, a Matos, y secretarios, a Sánchez Toza (hijo) y Casals (hijo); repartir una copia a los vocales para que estudien el expediente, exigiéndoles la palabra de honor de que no participarán a nadie el documento que se les entrega y dar un voto de confianza al presidente de la comisión para que convoque las sucesivas reuniones cuando lo estime conveniente.

Después se designarán a los ponentes del dictamen.

Romanones se marcha

El conde de Romanones, que goza de perfecta salud, marchará mañana en automóvil a Hendaya y después de descansar allí algunos días marchará a Suiza, en donde pasará el resto del verano.

Esta tarde estuvieron en su domicilio numerosos amigos para despedirse de él.

El conde reanudar su vida ordinaria a finales de septiembre.

IDEAL CINEMA

Espectáculo preferido por el público selecto

Gran función para hoy domingo 23 de julio de 1922. —Formidable acontecimiento cinematográfico.—Reprisa del prólogo y 1.ª parte y estreno de la 2.ª y 3.ª parte de la primera época, titulada La posada de Meunier, de la serie cumbre de la Cinematografía mundial, titulada Los tres Mosqueteros, según la célebre obra de Alejandro Dumas (padre). Hoy la primera época completa.—Debut de los Tres Lerin, excentrismo cómico.—Debut de la Troupe Terrie, cantos y bailes aragoneses.—Durante las proyecciones escogidas composiciones musicales.

CINE VICTORIA.— Función para hoy domingo 23 de julio

Estreno del 8.º episodio y última exhibición del 7.º de la grandiosa y emocionante serie en 15 episodios, titulada La Mijachacha de Lumberland.—A las nueve y media en punto.

Vino de Albar.—Grandes bodegas en Montilla del excelentísimo señor conde de la Corona. Representante con depósito en Córdoba Antonio del Pozo. Refoj. 1. Teléfono 100. Se sirve a domicilio. Notas de precios a disposición.

Garaje Gran Capitán.—Antes de alquilar y venta de acciones para los mismos. Junto al Hotel España y Francia.—Felipe Gómez Sánchez.

Se vende billar con todos los accesorios. Barroso, 27.—Adamiá.

Un banquete

La comisión de presupuestos del Senado ha obsequiado con un banquete en el hotel Ritz al vicepresidente, general Marina, al ministro de Hacienda y al secretario primero, para festejar el feliz término de sus trabajos en esta primera etapa parlamentaria.

Censuras de "La Época"

"La Época" censura a los diputados por haber votado el aumento de las dietas, diciendo que han ofrecido al país un espectáculo bochornoso.

Charlot herido

Esta noche se ha verificado, con la misma brillantez de siempre, la charlotada en la plaza de toros.

Charlot recibió un palatazo que le arrancó tres dientes y un puntazo en el brazo derecho.

Las fiestas de Santiago

Con motivo de la festividad de Santiago, el centro de Galicia organiza para el martes próximo una romería en los Viveros de la Villa.

Habrà misa de campaña, conciertos y otros festejos.

Ordñez también se va

El ministro de Gracia y Justicia marchará mañana a Santander.

El ministro de la Gobernación de viaje

Esta noche ha marchado a Benabarre el ministro de la Gobernación, señor Pinés. Después irá a San Sebastián.

Los jefes y oficiales heridos en África

Se ha firmado una Real orden en virtud de la cual a los jefes y oficiales que vayan heridos a los hospitales de la península o con licencia sin haber sido dados de alta en su curación se les acreditará su estancia como de permanencia en África hasta su completa curación.

De Marruecos

Parte oficial de Marruecos

El general Bugarín participa: «Me reuni con los altos funcionarios civiles y militares de la Residencia, y celebré con ellos largas conferencias por separado y juntos, para enterarme del estado de los asuntos y cambiar impresiones.

Por la tarde revisé las escuadrillas de aviación, los hospitales, la escuela jerifiana y los cuarteles de Caballería, Artillería e Ingenieros, quedando muy satisfecho de estas visitas.

Ayer un grupo de enemigos intentó robar ganado de la posición de Megri-Miskrella, al mismo tiempo que otro grupo hostilizó el bloque de Mura-Tahar y Miskrella, con objeto de desviar la atención. Las fuerzas del bloque contestaron a los agresores y al ruido de los disparos acudieron fuerzas de policía indígena de Xauen, que trabó combate con el enemigo, tomando una loma cerrea. Tuvimos tres heridos graves y otro menos grave de la policía indígena. El enemigo dejó en nuestro poder un herido gravísimo con armamento. Se logró recuperar parte del ganado robado.

En Larache y Melilla sin novedad.

En los combates que los indígenas tuvieron entre sí en Beni-Halem sufrió importantes bajas Hach-el-Arabi, viéndose obligado a huir hacia los límites de Beniurraguel.

Bombardamos Talza causando catorce heridos y doce muertos.

En los Peñones, sin novedad.

Bugarín recorre las zonas

Tetuán 22.—El Alto Comisario visitará mañana las posiciones.

El lunes marchará a Larache, de donde regresará el miércoles y el jueves saldrá para Melilla, en cuya plaza permanecerá hasta el día dos de agosto.

Los aniversarios de Annual y Monte Arrul.—Actes religiosos

Melilla 22.—Con motivo de ser el aniversario del desastre de Annual, la población ha ofrecido un triste aspecto.

En la iglesia del Sagrado Corazón se celebraron solemnes funerales en sufragio de

los que perecieron en aquella jornada, asistiendo el general Ardanaz, todas las autoridades y las familias de las víctimas.

Durante la ceremonia cerró el comercio.

El día 9 de agosto, aniversario de la rendición de la columna Navarro, se celebrará una misa de campaña en Monte Arrul.

Los jefes y oficiales pertenecientes a la antigua guarnición de Melilla, fueron al cementerio a colocar flores sobre las tumbas de los que murieron en aquellos días infortunados.

El capellán del cementerio rezo un responso.

Cestadas por el periódico «El Telegrama del Rif», se han celebrado misas de sufragio en varias iglesias de la ciudad.

De provincias

BARCELONA

Homenaje a Eduardo Marquina.—Entusiasta despedida

Barcelona 22.—En el teatro Goya se celebró un homenaje en honor del ilustre poeta Eduardo Marquina, poniéndose en escena su obra «El pavo real», recientemente estrenada con éxito extraordinario.

Marquina leyó varias composiciones poéticas, que fueron premiadas con entusiásticos aplausos.

En el expreso marchó luego a Madrid el insigne dramaturgo, siendo despedido por numeroso público, entre el que figuraban escritores, periodistas y artistas.

Las artistas de variedades obsequiaron con flores al poeta, el cual fué objeto de una clamorosa ovación al arrancar el tren.

BILBAO

El pleito metalúrgico

Bilbao 22.—La situación sigue lo mismo. Las fábricas han abierto también, pero sin que acudan los obreros, con excepción de los Altos Hornos, en donde siguen trabajando el mismo número de operarios que en días anteriores.

Han sido detenidos en la calle de Iperaguirre tres sindicalistas, que estaban estacionados en la puerta de un taller.

El comité de huelga ha dispuesto que ésta u termino hasta que los patronos no se avengan a entablar negociaciones a base de una rebaja menor del diez por ciento.

SANTANDER

Satisfacción por la marcha del gobernador.—Marcha de un trasatlántico

Santander 22.—Ha causado general satisfacción la noticia del cese del gobernador civil de esta provincia señor Bore, el cual había puesto el veto a la Asociación de la Prensa.

Ha zarpeado con rumbo a la Habana el trasatlántico francés «Paulave», conduciendo numeroso pasaje.

ZARAGOZA

Colisión entre obreros y policías

Zaragoza 22.—Esta tarde varios policías pretendieron cachear a dos obreros.

Uno huyó, y cuando se disponían a cachear al otro, aparecieron cuatro individuos pistola en mano pretendiendo intimidar a los policías.

Estos sacaron sus revólvers y entre aquellos y los policías se cruzaron varios disparos que produjeron la alarma, el susto y las carreras consiguientes.

No caerieron desgraciados por un verdadero milagro.

Los duñeros huyeron; pero la policía los persiguió, logrando detener a tres en un lavadero.

No llevaban armas encima; pero detrás del lavadero se encontraron cuatro pistolas y nueve cargadores.

Del extranjero

Accidente ferroviario.—Cinco muertos y numerosos heridos

Nueva York 22.—Cerca de Long descubrió un tren de viajeros, resultando cinco muertos y numerosos heridos.

Reunión de parlamentarios

Roma 22.—Se ha verificado una importante reunión de personalidades políticas, acordando indicar el nombre de Orlando para que forme el nuevo Gobierno.

Rebeldes y leales.—Cuartel que se hunde

Londres 22.—Dicen de Irlanda que siguen las luchas entre los rebeldes y las tropas leales.

Los rebeldes se apoderaron de un cuartel de caballería cerca de Belfast, entablado rudo combate con las fuerzas del Gobierno.

Estas bombardaron el cuartel, obligando a desalojarlo.

El cuartel se hundió apenas lo abandonaron los leales.

Pañería, driles y frescos. Nadie los presenta tanto ni los vende tan baratos como EL METRO.

Verdadera realización

Grandes rebajas

Se liquidan a precios baratísimos, infinidad de géneros en el establecimiento de telidos de

Francisco Hierro Aragón
Calle Ayuntamiento

Sedas colores lisos y lanas vestidos muchos colores, 350 pesetas; Batistas para batas y vestidos, a 65 céntimos; Pañolard algodón y batistas finas, 75 céntimos; Lienzos Cruzos gran ancho, 80 céntimos; Vichis y lienzos colores 60 céntimos; Driles para trajes imitación lana, 150 pesetas; cortes trajes lana desde 8 pesetas; 15 pesetas; cortes trajes lana desde 8 pesetas; seda gran moda, 5 pesetas; crespones seda extra, 10 pesetas; crespones algodón lisos y dibujos, a 90 céntimos; gabardines, 125; camisetas caballero, 1 peseta; calcetines y medias, desde 50 céntimos; medias transparentes, 125 y de seda 250; sábanas, 5 pesetas; colchones llecos, desde 10 pesetas.

Recomendamos al público visite esta gran realización y comprará la gran rebaja de precios hecha a todos los géneros de este establecimiento.

Para comprar barato hay que visitar esta casa.

Enrique Torres

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES DE OBRAS DE HORMIGÓN ARMADO.

Venta de solares en el Brillante. Para informes y detalles: Avenida de Canalejas, 7 sup.—Córdoba

Importación de café

Especialidad entostados

Fábrica de Caramelos.—Litografía

Azucares estuclados

CAPARROS.—CORDOBA

Francisco de Guzmán Gómez

Consolidación sin número

Se hacen toda clase de instalaciones eléctricas, a precios sin competencia. Son cumplimentados inmediatamente los avisos por contar con personal competente. Los conductores son de la renombrada marca Pirelli con aislamiento de tres capas, seguridad exigida por la Compañía suministradora del fluido.

Teléfono núm. 976.

Sucursal casa YOST

Máquinas de escribir

Sin cinta

La mejor y bella en su especie para su perfecta alineación

Garante para Córdoba y su provincia Luis Caballer, Gondomar 4.

Seguramente

que a usted no le sorprenderán con bombos anuncios de calzado y que prácticamente comprará donde más barato lo vendan.

En el «Petit Bazars», Concepción 32, no somos fabricantes ni almacenistas por mayor, solo somos modestos comerciantes que compramos artículos buenos y económicos, con preferencia los cosidos a mano, y como nuestros gastos son reducidos, de ahí que podamos dar estas ventajas al público, vendiendo más barato que los demás.

Entre la gran variedad de calzado ofrecemos: bota entera oscaría, todo suela, caballero (cosido de fábrica) 17-90 pesetas; Bredquin, 17-90; Zapato color y negro (cosido a mano), 18; Zapato lona blanco señora, 6.

Siempre hay en esta casa calzados y otros muchos artículos baratísimos.

El mejor y más económico alumbrado

Aparato de luz por gasolina. Luz blanquísima, brillante y constantemente fija, sin producir humo ni olor.

Catálogo y precios Montero y Martínez

Claudio Marceó 13, frente a la Campana Córdoba

Pianos-Pianolas-Autopianos

Los mejores y más económicos, tanto a plazos como al contado, los encontrará en los almacenes

Piazza Hermanos.—Sucursal representante: C. Martínez Ruiz

Claudio Marceó 13 (frente a la Campana) Córdoba.

Camas

Las más baratas las encontrará en

Alfonso XIII, 26.—«La Palma»

Alfonso XIII, 26

Viuda e hijos de Luis de la Torre y G. S. en C.

Continuadores de Vda. de J. Capdeville

Se venden

dos pares de puertas de cristal de calle para establecimiento casi nuevas y un magnífico mostrador con piedra de mármol.

Ultramarinos de Antonio Bustos Rodríguez, Valladolid 9, Teléfono 552.

DE INTERÉS

En un pueblo importante de esta provincia se vende en ventajosas condiciones un taller mecánico de Carpintería, completamente nuevo. Razón en la administración de este periódico.

Abanicos y Cinturones

Puede V. comprarlos con gran rebaja de precios en el establecimiento de ALFONSO TIRADO RUIZ Alfonso XIII y Diego León.

Calzados



Prince Quality

Hemos recibido de nuestra fábrica, un nuevo modelo de calzado para caballero, cosido

GOODYEAR WELT

(emplantillado) todo suela y material de primera, que hemos puesto a la venta al precio de PTAS. 18'70. Es el modelo más barato que se ha lanzado al mercado en clase de garantía.

Ventas solo al contado.—Precio fijo verdad

Trigos, Harinas, Salvados

Compra-venta.—Servicio a domicilio

Porras, Vañó, Gisbert y Añón

GRAN CAPITÁN, 36.

Gran Fábrica de Anisados Finos

RUÍZ Y SOLÍS

ESPECIALIDAD "ANIS VILLANUEVA,"

Gran Premio y Medalla de Oro en la Exposición de Milán de 1921

CABRA

CÓRDOBA

SANTA VICTORIA

Fábrica de Sémolas y Harinas cilindradas

Ultimo sistema "DAVERIO,"

Rodríguez Hermanos

CÓRDOBA

Casa fundada en el año 1845

VENTA DE HARINAS Y SALVADOS

Oficinas y almacenes: Avenida de Canalejas 46.

¿Quiere V. comprar un elegante sombrero de paja? Pues visite la popular sombrerería

Diego Ruiz

la cual le ofrece 2.000 elegantísimos sombreros de paja belgas y del país, a los baratísimos precios de 5, 6, 7, 8, 9, 10 y 12 pesetas.

MARIA CRISTINA SIN NÚMERO

J. M.ª PINEDA y MORALES

BODEGAS DE EXPORTACIÓN

Fabricación de las bebidas espumosas

FRUCHAMPAÑ y GLADUM

MONTILLA

NICOLÁS LUQUE NAVAJAS

Fábrica de Anisados finos

Lo que mejor elabora "Anisado Selecto"

RUTE

CÓRDOBA.

Automóviles Claveland (chandler pequeño)

seis cilindros con magneto y todos los adelantos. Precios económicos

GARAJE MONTORO.—MONTORO

Sociedad Anónima Cros

BARCELONA

Grandes fábricas de Abonos y Productos Químicos

en Badalona, Alicante, Sevilla y Santander

Abonos y Productos para la Agricultura.—Superfosfatos, Sulfato de Amónico, Sales potásicas de Stassfurt (Alemania), Nitrato de Sosa de Chile, Azúcares, confectados para todos los cultivos. Nitrato de Amoníaco, Sulfatos de Cobre y Hierro para el vidio.

Productos Químicos Industriales.—Ácidos Sulfúrico, Clorhídrico, Nítrico y Acético, Bisulfito y Bisulfito de Sosa, Cloruro de cal marca Filz, Cloratos de Sosa, Potasa y Barita, Nitrato de Sosa y de Bario, Sosa cáustica para jabones, Productos puros para Farmacia y Laboratorio.

Servicio gratuito de análisis de tierras y literatura agrícola.

Precios y pedidos: Agencia de Córdoba, Gran Capitán 16.

LA ESPERANZA

Fábrica de Fideos—Montilla

Pruebe V. los productos que fabrica esta casa. De venta en todos los buenos establecimientos.

Máquina registradora

comprarla estando en buenas condiciones para su uso.

Ultramarinos de Antonio Bustos Rodríguez, Valladolid 9, Teléfono 552.

EL METRO da precios ventajosos para el consumidor y así lo tiene demostrado.

Nuestra Sra. del Carmen

Almacén de Maderas

DIEGO BAENA

Máquinas de aserrar, Cepillar y Moldurar.—Muro de la Misericordia sin número.

Telas blancas. Siempre son las mejores las del METRO en igualdad de precio.

Se admiten huéspedes en familia, habitaciones independientes planta baja, precios económicos; se arriendan habitaciones con y sin muebles, luz eléctrica. Calle Doce Octubre, junto al Gran Capitán y la estación.

Traspaso puesto de jeringas por no poderlo atender, con buena clientela. Razón Cruz del Rastro en el mismo.

Cal de España.—La mejor para construcciones. Consúltenle precios al fabricante, José Manuel Querol, Espiel (Córdoba).

SECCION DE ANUNCIOS ECONOMICOS HASTA CIN